



Förderverein Elias-Schule e.V. ▪ Schulstraße 1 ▪ 21255 Wistedt

Wistedt, 25. November 2024

Liebe Eltern, Erziehungsberechtigte und Betreuungspersonen, liebes Kollegium des Elias Schulzweigs,

Smartphones, Tablets & Co sind mittlerweile nicht mehr aus unserem Alltag wegzudenken. Für die meisten von uns ist es ganz selbstverständlich, jederzeit und überall mit nur wenigen Klicks Information und Bilder im Internet abzurufen. Die neuesten Fotos werden in Echtzeit über WhatsApp oder andere soziale Medien geteilt. Nützliche oder weniger nützliche Apps werden runtergeladen und ausprobiert.

Für Kinder und Jugendliche ist der Reiz zur Nutzung neuer (sozialer) Medien noch größer. Dies birgt jedoch auch Risiken und stellt Eltern sowie Lehrer vor neue Herausforderungen. *"Wie kann gute Medienerziehung gelingen?"* und *"Wie können wir unsere Kinder bei der Mediennutzung einfühlsam begleiten und sensibilisieren für die Gefahren?"* sind deshalb einige Fragen, die uns alle beschäftigen.

Wir freuen uns daher sehr, dass wir **Moritz Becker vom Verein Smiley e.V.** für einen Vortragsabend zu dem wichtigen Thema Medienkompetenz gewinnen konnten und laden Sie herzlich ein zum Vortragsabend:

**WhatsApp, Instagram und TikTok: Was geht uns das an?
am Donnerstag, den 30. Januar 2025, 19:00 Uhr
im Aldag-Saal des Elias-Schulzweigs**

Der Eintritt ist frei!

Wir bitten um **Anmeldung bis spätestens zum 16.01.2025** per E-Mail an foerderverein@elias-schulzweig.info.

Die Teilnehmendenplätze sind begrenzt und werden entsprechend dem Eingang der Anmeldung vergeben.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldungen und eine interessante Veranstaltung!

Beste Grüße
Norbert Schulz, Maike Hinrichs und Martina Lange
Vorstand Förderverein Elias-Schule e.V.